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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

На Таймыре завершилась речная навигация 
Управление общественных связей администрации Таймырского муниципального района 
В рамках северного завоза в период летней речной навигации на Таймыр завезено 

55,126 тыс. тонн топливно-энергетических ресурсов. Все предприятия жилищно-
коммунального хозяйства и учреждения социальной сферы Таймыра полностью обеспечены 
необходимым количеством твёрдого топлива. 

Для учреждений бюджетной сферы, находящихся на печном отоплении, угля завезено в 
полном объёме - более 10 тыс. тонн, для котельных - 12 тыс. тонн. Также во все поселения 
муниципального района полностью завезены горюче-смазочные материалы. Их объем 
составляет более 12 тыс. тонн, в том числе дизельного топлива – более 9 тыс. тонн, сырой 
нефти - 3 тыс. тонны, масел - 56 тонн.  

Угля для населения доставлено 20,09 тыс. тонн, что составляет порядка 96% от общего 
объёма. Посёлки Усть-Авам и Хантайское Озеро будут обеспечены недопоставленным 
количеством твёрдого топлива в зимний период. Население всех остальных населённых 
пунктов полуострова полностью обеспечено углём. 

«Красноярский край» 
 

Мероприятия ко Дню памяти жертв политических репрессий сегодня стартовали на 
Таймыре 

25 октября на Таймыре начались мероприятия, приуроченные ко Дню памяти жертв 
политических репрессий, сообщили в администрации муниципального района. 

 Сотрудники районного управления социальной защиты населения посещают на дому 
пожилых северян из числа реабилитированных граждан, которые по состоянию здоровья не 
могут принять участие в мероприятиях, и вручают им памятные подарки. 

 В образовательных учреждениях Таймыра стартовала тематическая акция в рамках 
"Школьной волонтерской лиги". Подростки изготавливают листовки "Дорога скорби и 
страданий", в школах организованы книжные выставки и классные часы с приглашением 
реабилитированных граждан. 

 Тематические вечера и книжные выставки проходят на этой неделе во всех населенных 
пунктах Таймыра, в поселковых Домах культуры и сельских библиотеках.  

 В четверг, 27 октября, состоится церемония возложения цветов к памятным крестам на 
старом кладбище Дудинки.  

 Центральные события развернутся 28 октября. Утром в православном Введенском 
Храме Дудинки состоится служба. По ее окончании участники крестного хода проследуют к 
памятнику-часовне жертвам политических репрессий, где пройдет митинг "Минута памяти" с 
возложением цветов и зажжением свечей. Церемония возложения цветов состоится также у 
моста за Таймырским краеведческим музеем, через который в 30-е годы прошлого века шли 
заключенные и переселенцы. В этот день для реабилитированных граждан в Таймырском 
краеведческом музее состоится тематический вечер "Свеча памяти". 

 30 октября делегация Таймыра примет участие в мероприятиях, посвященных Дню 
памяти жертв политических репрессий в Норильске. 

 Сегодня на Таймыре проживают 175 реабилитированных граждан, в основном это – 
дети спецпереселенцев, достигшие пенсионного возраста. Большая часть из них проживает в 
Дудинке – 134 человека, в сельском поселении Хатанга насчитывается 11 
реабилитированных граждан, в сельском поселении Караул – 27, в городском поселении 
Диксон – трое. В настоящее время в муниципальном районе насчитывается 11 человек, 
непосредственно переживших репрессии. 

"Таймырский Телеграф" 
 
16 нарушений миграционного законодательства выявлено на Таймыре с начала года 

В Дудинке подведены итоги оперативно-профилактических мероприятий "Нелегальный 
мигрант" и "Формальник", сообщает пресс-служба ОМВД России по Таймыру. 
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Рейд "Нелегальный мигрант" проходил в течение минувшей недели. Целью 
мероприятия было выявление нарушений, связанных с несоблюдением миграционного 
законодательства. Сотрудники полиции проверили общественные места, различные 
предприятия и организации города, которые используют иностранную рабочую силу, а также 
места концентрации и компактного проживания иностранных граждан. В ходе проверки было 
составлено четыре протокола по ст. 18.8 КоАП РФ (нарушение иностранным гражданином 
или лицом без гражданства правил въезда в Российскую Федерацию либо режима 
пребывания). 

С начала года на территории Таймыра выявлено 16 правонарушений в сфере 
миграционного законодательства. Пик пришелся на лето, когда была открыта речная 
навигация на реке Енисей. 

Целями рейда "Формальник" были выявление и устранение причин, способствующих 
совершению правонарушений раннее судимыми гражданами, а также профилактическая 
работа с указанными лицами. Всего на учете состоят более 200 жителей Таймыра, за 27 из 
них установлен административный надзор. За время проведения рейда полицейские 
составили четыре административных протокола по ст. 19.24 КоАП РФ (несоблюдение 
административных ограничений и невыполнение обязанностей устанавливаемых при 
административном надзоре) и ст. 20.21 (появление в общественных местах в состоянии 
опьянения). Также сотрудники правоохранительных органов поставили на учет трех жителей 
Дудинки, которые формально попадают под действие федерального закона. 

"Таймырский Телеграф" 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В порту играли в КВН  

22 октября в Дудинке прошла игра КВН среди команд Заполярного транспортного 
филиала ПАО «ГМК «Норильский Никель». Состязание такого масштаба и степени 
вовлеченности портовиков было организовано впервые. На сцену кинодосугового центра 
«Арктика» вышли шесть команд, представлявших коллективы первого и второго погрузо-
перегрузочных комплексов, портового флота, комплекса малой механизации, 
автотранспортного предприятия, управления порта. Председателем жюри выступил Глава 
города Дудинки Алексей Дьяченко.  

В двух конкурсах портовики затронули самые разнообразные темы – от предстоящего в 
2017 году юбилея Дудинского морского порта до международного положения. Каждую шутку 
зал, полный коллегами самодеятельных артистов, приветствовал не только смехом и 
аплодисментами, но и настоящим шумовым оркестром из дудок-вувузел, барабанов и 
трещоток.  

Итогом творческого состязания стала победа команды портового флота. Директор ЗТФ 
ПАО «ГМК «Норильский Никель» Алексей Новаков поздравил все, без исключения, сборные 
подразделений порта, отметив, что цель игры – объединение людей и оживление 
общественной жизни достигнута еще на стадии её подготовки. 

 
Дудинский камерный театр отпраздновал 45-летие 

В дудинском городском Доме культуры на днях состоялось театральное ревю под 
названием "О, сколько трепетных минут хранят кулисы...". Мероприятие прошло в рамках 
празднования 45-летия Дудинского народного Камерного театра, сообщает сегодня отдел 
общественных связей администрации заполярного города. 

С юбилейной датой коллектив поздравила заместитель руководителя городской 
администрации Татьяна Жиганова. Букеты артисткам театра, а также праздничный торт в 
честь юбилея и открытия очередного творческого сезона вручила директор ГДК Рита 
Невелева. 

Согласно давней театральной традиции на поклон к зрителям выходили виновники 
торжества – исполняющий обязанности художественного руководителя театра Марк 
Осипенко, режиссер Андрей Тарасов, артист драмы, заслуженный работник Таймыра в сфере 
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культуры Александр Ларин артисты Светлана Корюкова, Владислав Коробицын, Алексей 
Смирнов и Любовь Мурашко. Внимания публики удостоились и члены коллектива, 
обеспечивающие постановочную деятельность театра – звукорежиссер Александр Исаев, 
художник-постановщик Владимир Лобанов, художник по свету Ирина Клиндух. 

Актеры театра представили гостям вечера отрывки из спектаклей "Беда нежного сердца" 
и "Зойкина квартира", диалог Чичикова и Ноздрева из "Мертвых душ", инсценировку 
стихотворения Агнии Барто "Когда мне было восемь лет". Музыкальные номера прозвучали в 
исполнении солистов городского Дома культуры Александра Исаева, Елены Солнцевой и 
Алексея Протасова. 

"Таймырский Телеграф" 
 

Гонки на тарантасах вновь устроят в Дудинке 
Гонки на тарантасах вновь устроят в Дудинке. Шуточные соревнования проведут в этом 

году в пятый раз. Прием заявок на участие в конкурсе SnowBox продлится до 4 ноября, 
сообщили сегодня в отделе общественных связей администрации Дудинки. 

Программа состязания, помимо заезда на дальность, включает презентацию тарантасов, 
которая должна быть максимально красочной. 

Участники традиционно проявляют фантазию и изобретательность при изготовлении и 
использовании для катания со снежных гор самодельных средств передвижения. По 
условиям конкурса, тарантас должен быть сделан из подручных материалов, с соблюдением 
технических требований и мер предосторожности, иметь привлекательное название и 
заранее предоставленное организаторам техническое описание. Тема, в соответствии с 
которой должна быть оформлена конкурсная модель в этом году, – "Символы города. 
Дудинка–350". 

 К участию в SnowBox допускаются юноши и девушки от 14 лет, а также участники 
молодежных объединений, организаций, учреждений, клубов, представители студенческой и 
рабочей молодежи Дудинки. 

 Очередные гонки на тарантасах запланированы на 12 ноября и будут проходить на 
склоне, расположенном в районе больничного городка. 

"Таймырский Телеграф" 
 

3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 

Получить паспорт гражданина РФ норильчане теперь могут в три раза быстрее 
Управление по вопросам миграции ГУ МВД России по Красноярскому краю в три раза 

сократило срок оказания государственной услуги по замене паспорта гражданина Российской 
Федерации, сообщили сегодня в пресс-службе ОМВД России по Норильску. 

 Теперь при подаче заявления через Единый портал государственных и муниципальных 
услуг документ будет готовиться за три дня (по месту жительства) и 10 дней (по месту 
фактического проживания). 

 Также через портал в сокращенные сроки оформляются заграничные паспорта для 
несовершеннолетних: старого образца (с пятилетним сроком действия) – в течение суток, а 
нового поколения (на 10 лет) – за 14 дней. В общем порядке эта процедура занимает до 
месяца. 

 Регистрация по месту жительства (месту пребывания) готовится теперь в течение трех 
рабочих дней вместо шести. 

 При предоставлении адресно-справочной информации срок сокращен с 30 до трех 
рабочих дней. 

 При оформлении в электронном виде приглашения на въезд в РФ иностранному 
гражданину размер государственной пошлины на 30% меньше, чем при подаче заявлений в 
общем порядке и составляет 560 руб. вместо 800 руб. 

"Таймырский Телеграф" 
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4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 

S&P подтвердило рейтинги "Норильского никеля" на уровне "BBB-" с "негативным" 
прогнозом 

Международное рейтинговое агентство S&P подтвердило долгосрочные рейтинги ГМК 
"Норильский никель" по обязательствам в иностранной и национальной валютах на уровне 
"BBB-", сообщается в релизе агентства.  

Рейтинг по национальной шкале сохранен на уровне "ruAAA". Прогноз по рейтингам - 
"негативный". 

finam.ru 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Власти края обсудили с депутатами Госдумы защиту интересов красноярцев 
Сегодня в Красноярске прошла встреча депутатов Государственной Думы, избранных от 

Красноярского края, с губернатором Виктором Толоконским и членами правительства. Как 
отметил депутат от партии ЛДПР Сергей Натаров, впервые участниками встречи стали не 
только представители «Единой России», но и других объединений. 

«Хочу отметить, что эта встреча проходит в достаточно полном составе. Присутствовать 
будет не только партия власти, но и партия, которая заняла второе место и имеет особое 
мнение по многим вопросам. Это означает, что губернатор готов слышать другое мнение, что 
очень важно», — отметил Сергей Натаров. 

Он отметил, что встреча посвящена многим вопросам, интересы Красноярского края в 
которых депутатам предстоит отстаивать во время пятилетней работы в парламенте. 

«Круг вопросов будет достаточно широким. Что федеральный бюджет, что краевой 
трещит по швам и поэтому в сегодняшней ситуации необходимо научиться по-другому 
зарабатывать деньги и очень рационально их тратить, при этом сохраняя все социальные 
обязательства которые переданы федерацией на уровень края. Поэтому каждый депутат 
Государственной Думы должен максимально ответственно подойти к вопросам которые будут 
у края во всех сферах — образования, здравоохранения, ЖКХ. Надеюсь, что мы каким-то 
образом сможем поделить сферы ответственности среди депутатов и максимально усилить 
те направления, которые надо решать. Мы обязаны входить во все социальные программы, 
которые остались в Российской Федерации, а их не так много и они сокращаются, 
участвовать в пилотных проектах для того, чтобы привлечь в Красноярский край как можно 
больше средств, которые будут повышать уровень жизни красноярцев», — отметил Сергей 
Натаров. 

Представитель ЛДПР, вошедший в состав комитета Госдумы по энергетике, планирует 
также войти в комиссию при вице-премьере Ольге Голодец и курировать направление, 
связанное с Енисейском и подготовкой его к 400-летию. 

Представитель «Единой России» Юрий Швыткин отметил, что такие встречи должны 
стать хорошей традицией. «Мы можем сверить некоторые векторы и приоритеты, которых 
необходимо придерживаться, чтобы оказывать помощь. Группа депутатов из Красноярского 
края работает достаточно консолидировано, и мы все объединены пониманием тех проблем, 
которые лежат перед нами», — отметил депутат. Напомним, Юрий Швыткин выбран 
заместителем председателя комитета по обороне, который курирует вопросы 
обороноспособности страны, патриотическое воспитание, подготовку молодежи к службе в 
армии, мобилизационную подготовку и другие вопросы этой сферы. 

 
 

Губернатор Виктор Толоконский поставил задачу в 2017 году провести капитальный 
ремонт 500 жилых домов в муниципалитетах края 

Губернатор Виктор Толоконский провел совещание по вопросам реализации 
региональной программы капитального ремонта, на котором обсуждались предложения, 
благодаря которым объем работ будет значительно увеличен. Открывая совещание, глава 
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территории назвал обсуждаемую программу социальной задачей особой важности, 
которая требует особого внимания и комплексного подхода, в то время как текущие темпы ее 
реализации не удовлетворяют ожидания жителей региона. 

В своем докладе министр строительства и ЖКХ Николай Глушков отметил, что на 
сегодняшний день региональный оператор программы - Фонд капитального ремонта - отстает 
от тех объемов и сроков проведения работ, которые были ранее утверждены Правительством 
края. Одной из причин, по мнению министра, является неудовлетворительная организация 
процесса проведения торгов и контроля исполнения работ из-за нехватки у фонда 
компетентных специалистов. 

Работы необходимо проводить во всех муниципалитетах, в то время как ресурсы фонда 
ограничены, что приводит к задержкам на различных этапах и, порой, снижению качества 
контроля над действиями подрядчиков. На совещании было предложено разработать 
специальный регламент и передать функции заказчика проведения проектных и ремонтных 
работ от краевого Фонда муниципалитетам, которые обладают необходимыми ресурсами и 
заинтересованы в качественном и своевременном проведении капитального ремонта жилого 
фонда. 

Функцию контроля предполагается также возложить на местные власти. В то время как 
Фонд капитального строительства продолжит заниматься сбором и распределением средств, 
а также формированием адресной программы. Было решено осуществить распределение 
обязанностей по новой схеме в 11 городах краевого подчинения (Красноярск, Ачинск, 
Боготол, Енисейск, Канск, Минусинск, Назарово, Шарыпово, Бородино, Лесосибирск, 
Зеленогорск). В случае, если данная мера покажет свою эффективность, она может быть 
распространена на большее количество муниципалитетов. 

Было предложено сформировать на базе министерства строительства и ЖКХ проектный 
офис, на который будет возложен весь комплекс обязанностей по координации проекта: 
разработка краткосрочных планов капремонта, нормативное сопровождение, согласование 
действий всех участников программы на различных уровнях. Также в ходе совещания 
обсуждались дополнительные меры ускорения реализации программы капремонта, 
связанные с улучшением и унификаций проектных решений, формированием базы 
проверенных подрядчиков, усилением роли управляющих компаний, совершенствование 
законодательства. По мнению участников совещания, все эти меры позволят значительно 
повысить качество проводимых работ и увеличить объем выполненных капитальных 
ремонтов жилого фонда. Виктор Толоконский поставил задачу в 2017 году провести, 
полностью завершить работы и принять не менее 500 домов. 

"Как только мы изменим порядок организации управленческой деятельности, 
сформируем правильную систему, распределим полномочия и ответственность, мы сможем 
выполнять такие объемы работ, которые позволят нам эффективно решать задачу по 
капитальному ремонту жилого фонда", - заявил Виктор Толоконский. 

АСДГ 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Медведев: ни одно социальное обязательство не вычеркнуто из проекта госбюджета     
Все социальные обязательства в проекте бюджета страны сохранены, в ряде случаев 

предполагается определенная индексация, заявил премьер-министр РФ Дмитрий Медведев.  
"Бюджет, естественно, предполагает финансирование всех социальных расходов, 

которые носят нормативный характер. Ни одно социальное обязательство не вычеркнуто, не 
уменьшено, наоборот, в ряде случаев мы даже пошли на определенную индексацию", - 
сказал Д.Медведев на встрече с президентом РФ Владимиром Путиным.  

Он добавил, что это касается и 2017 года, и планового периода 2018-2019 годов.  
Как напомнил президент, "в бюджете 2017 года заложены средства и на одноразовую 

индексацию, даже не индексацию, собственно говоря, а доплату в объёме пяти тысяч рублей 
для пенсионеров, причём для всех категорий пенсионеров, и необходимые ресурсы для 
индексации по реальной инфляции этого года".  
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 По словам Медведева, "в бюджет заложены и средства (свыше 220 млрд 
рублей) на проведение одноразовой выплаты в отношении всех пенсионеров, которые у нас 
такую выплату получают, а это и работающие, и неработающие пенсионеры, и заложены 
средства на проведение индексации по итогам 2016-го, то есть текущего года, что будет 
сделано в начале 2017 года". Он добавил, что "мы возвращаемся к тем параметрам 
индексации, которые изначально были установлены". То есть на уровень инфляции.  

 Отвечая на вопрос Путина, как предусмотрено в бюджете финансирование остальных 
социальных расходов, Медведев заметил, что "все расходы социального плана, все расходы, 
которые связаны с выплатами, компенсациями, пенсиями, вообще все социальные расходы 
запланированы в необходимых объёмах, они не уменьшатся, они остаются в рамках 
плановых показателей". Все социально-нормативные обязательства будут 
профинансированы в полном объёме в 2017, 2018 и 2019 годах.  

Небольшой дефицит 
Проект бюджета предполагает дефицит в районе 3% ВВП, инфляцию - 4% в 2017 году, 

сообщил президенту Дмитрий Медведев.  
"Доходная часть у нас 13,5, расходная - 16 трлн рублей, дефицит. (. . .) У нас небольшой 

дефицит приблизительно в районе 3% (ВВП)", - сказал Д.Медведев.  
Говоря о цифрах инфляции глава правительства заметил: "На следующий год мы 

исходим из предположения (тоже общее, консолидированное предположение и Минфина, и 
Минэкономразвития, и Центрального банка) о 4-процентном повышении цен, то есть 
инфляции. На будущее мы, соответственно, будем стараться держать такой же показатель по 
инфляции, также заниматься последовательным снижением бюджетного дефицита в среднем 
где-то на один процентный пункт в год".  

На встрече президент РФ напомнил о дискуссии между Минфином и Минэкономразвития 
по прогнозу социально-экономического развития на 2017-2019 годы, отметив необходимость 
учета позиций Центробанка по этому вопросу.  

"Были дискуссии, но в конечном счете удалось согласовать единую позицию, в том числе 
по основным макроэкономическим параметрам, включая предположения об инфляции (. . .). 
На следующий год мы исходим из предположения (тоже общее, консолидированное 
предположение и Минфина, и Минэкономразвития, и Центробанка) о 4%-ном повышении цен, 
то есть инфляции", - сказал Д.Медведев.  

На будущее, добавил он, правительство будет стараться держать такой показатель по 
инфляции и кроме того, "заниматься последовательным снижением бюджетного дефицита в 
среднем где-то на один процентный пункт в год".  

Вместе с бюджетом, добавил Медведев, вносятся основные положения таможенной, 
налоговой и бюджетной политики – так, как и договаривались, и предположения о прогнозе 
социально-экономического развития на период 2017, 2018 и 2019 годов.  

Небольшая корректировка не исключена 
Правительство внесет проект бюджета в Госдуму на следующей неделе. При этом 

Дмитрий Медведев не исключил возможности корректировок бюджета в ходе прохождения 
законопроекта через Госдуму.  

"По всей вероятности, в ходе работы и над первым, и над вторым чтением бюджет 
подвергнется каким-то корректировкам, так как это происходит всегда при работе над 
бюджетом", - сказал Д.Медведев.  

Правительство со своей стороны, по его словам, будет вести открытую дискуссию в 
диалоге со всеми фракциями Госдумы и будет готово обсуждать параметры бюджета, "чтобы 
не разбалансировать основные показатели" законопроекта.  

Владимир Путин в ходе беседы дал поручение главе правительства прислушиваться к 
пожеланиям депутатов при работе над проектом бюджета.  

"Придется напряженно и очень внимательно работать с депутатским корпусом, с тем, 
конечно, чтобы не разбалансировать макроэкономические показатели, но и, конечно, нужно 
будет прислушиваться к идеям, пожеланиям и предложениям депутатов парламента", - 
сказал В.Путин. 

 ИА "Финмаркет" 
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Расходы государства на доплаты пенсионерам возрастут почти втрое 
Количество малоимущих пенсионеров в России уже в 2017 году превысит 4 млн и 

продолжит расти. К 2019 году на доплаты им бюджет будет тратить 117 млрд руб. — почти 
втрое больше, чем планировалось в 2016 году, узнал РБК 

Траты государства на доплаты пенсионерам до прожиточного минимума к 2019 году 
достигнут 117 млрд руб. — это в 2,7 раза больше по сравнению с расходами, 
предусмотренными действующим бюджетом 2016 года. Количество нуждающихся в доплатах 
пенсионеров к 2019 году увеличится в 1,7 раза, подсчитал РБК на основе данных, 
предоставленных Пенсионным фондом. Данные о расходах государства на доплаты 
пенсионерам в предстоящие три года приведены в финансово-экономическом обосновании к 
законопроекту Минтруда о сохранении в 2017 году пенсий малоимущим пенсионерам на 
уровне 2016 года (есть у РБК). 

Доплаты от государства получают пенсионеры, чьи пособия меньше определенного 
властями прожиточного минимума пенсионера. Если прожиточный минимум в регионе, где 
живет пенсионер, меньше или равен общероссийскому показателю, пенсионер получает 
федеральную доплату к пенсии (ее выплачивает Пенсионный фонд). Если уровень 
установленного в регионе прожиточного минимума выше общероссийского, пенсионеру до 
регионального минимума доплачивают местные власти. Доплаты были введены в России в 
2010 году для борьбы с бедностью пенсионеров. Руководство Минтруда неоднократно 
подчеркивало, что благодаря этим доплатам в России формально больше нет пенсионеров, 
живущих за чертой бедности. 

Бюджетные расходы на федеральную доплату к пенсиям резко возрастали в течение 
2016 года, ранее сообщал РБК. Пенсионный фонд уже к середине года истратил все 
предусмотренные в его бюджете на эти цели 43,9 млрд руб. К концу 2016 года траты только 
на федеральные доплаты к пенсиям достигнут 104 млрд руб., говорится в материалах 
Минтруда. Таким образом, в течение года траты бюджета на доплаты пенсионерам возрастут 
в 2,4 раза по сравнению с первоначальным планом. По сравнению с 2015 годом, когда на 
федеральные выплаты потребовалось всего 42,1 млрд руб., рост составит почти 2,5 раза. 

Стремительный рост расходов на доплаты малоимущим пенсионерам в течение 2016 
года Пенсионный фонд, в частности, объяснял резким увеличением количества пенсионеров, 
нуждающихся в таких доплатах. В течение 2016 года количество пенсионеров, чьи пенсии 
уступают прожиточному минимуму, продолжало увеличиваться — к концу года численность 
получателей доплат составит 3,99 млн человек, ожидает Пенсионный фонд. 

Пенсионный фонд называл две причины резкого увеличения количества нуждающихся в 
доплатах пенсионеров: рост на 22,9% только общероссийского прожиточного минимума 
пенсионера (с 7161 руб. в 2015 году до 8803 руб. в 2016 году, региональный прожиточный 
минимум за тот же период вырос на 25%) и увеличение с 67 до 71 количества регионов, 
перешедших с региональной на федеральную доплату пенсионерам (этот переход 
происходит, в случае если региональные власти устанавливают прожиточный минимум не 
выше общероссийского). Счетная палата к числу причин добавляла пониженную индексацию 
пенсий в 2016 году — они были проиндексированы лишь на 4%, хотя по закону должны были 
вырасти на величину инфляции 2015 года, которая составила 12,9%. Второй индексации 
пенсий, проведения которой не исключали власти, в 2016 году не будет — взамен 
пенсионеры в начале 2017 года получат единовременную выплату 5 тыс. руб.; кроме того, в 
следующем году им обещана полноценная индексация их пособий на величину инфляции 
2016 года. 

 РБК 
 

Голодец: новая система оказания соцуслуг появится в 2020 году. Вице-премьер РФ 
предполагает, что нововведения позволят упростить работу как минимум 800 тыс. человек 

Новая система, которая упростит взаимодействие ведомств по социальным вопросам, 
появится в 2020 году. Об этом сообщила вице-премьер Ольга Голодец в интервью газете 
"Известия". 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

9 

"Должна быть создана система межведомственного взаимодействия в сфере 
социальной помощи благодаря тому, что к 2020 году сотрудники соцсферы перейдут на 
единые новые профессиональные стандарты. Это позволит также транслировать лучший 
опыт и эффективные модели межведомственного взаимодействия из региона в регион", - 
заявила Голодец. 

Согласно новой системе, в соцучреждениях будут работать разносторонне 
подготовленные специалисты, пояснили изданию в аппарате вице-премьера. "Это позволит, к 
примеру, чиновнику, к которому пришел посетитель, увидеть, что человек нуждается в 
консультации психолога. В другом случае он перенаправит пришедшего на прием гражданина 
в другое ведомство или сам договорится с коллегами о совместном решении проблемы", - 
пишет газета. 

Вице-премьер предполагает, что нововведения позволят упростить работу как минимум 
800 тыс. человек. 

ТАСС 
 

Россия поднялась в рейтинге Doing Business на 40-е место. Россия поднялась на 40-е 
место в рейтинге исследования Всемирного банка. 

Как сообщает ТАСС, Российская Федерация улучшила свои показатели, судя по рейтингу 
"Ведение бизнеса 2017: Равные возможности для всех", выйдя на 40-е место с 124-го в 2012 
году. 

В мае 2012 года президент России Владимир Путин своими указами поставил задачу 
достижения 20-го места в данном рейтинге к 2018 году. 

Doing Business Report составляется с 2003 года. Он оценивает в 189 странах удобства 
для ведения бизнеса, анализирует нормативные акты, регулирующие деятельность малых и 
средних предприятий на протяжении всего жизненного цикла, а также порядок применения 
законов на практике. 

Вести 
 

Только треть вынужденных переселенцев на Украине хотели бы вернуться домой 
Только треть вынужденных переселенцев на Украине хотели бы вернуться домой. Об 

этом свидетельствуют данные опроса, которые во вторник опубликовал Киевский 
международный институт социологии. 

По результатам исследования, 48% респондентов предпочли бы остаться на новом 
месте жительства, еще 16% затруднились с ответом. 36% сказали, что скорее всего 
вернулись бы домой, причем треть из них готова сделать это только после возвращения их 
населенных пунктов под власть Украины. Еще треть собирается дождаться полного 
восстановления всех условий для нормальной жизни, и 20% поедут домой только после 
полного прекращения боевых действий. 

Многие вынужденные переселенцы предпочли бы остаться на новых местах, даже 
несмотря на то, что почти каждый третий из них столкнулся с нарушениями своих прав в 
связи со сменой статуса. В основном это касается социальных выплат, аренды жилья, 
трудоустройства и права голоса на выборах. 

Негативные последствия внутренней миграции ощущают на себе и местные жители. Они 
отмечают возросшую конкуренцию при устройстве на работу, рост преступности, 
переполненность школ и детских садов, а также рост цен. 

64% опрошенных считают, что переселенцы не виноваты в том, что с ними произошло. 
Опрос проводился летом 2016 года на всей территории Украины, подконтрольной 

киевским властям. Всего на данный момент на территории страны проживает около 1,7 млн 
вынужденных переселенцев. 

INTERFAX.RU 
 

Закон мешает разбогатеть. Каждый третий готов согрешить во имя успеха  
Треть россиян готовы преступить закон, чтобы повысить свое финансовое благополучие. 

По их мнению, в нашей стране разбогатеть легальным путем невозможно. Такие 
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неутешительные данные содержатся в результатах опроса, проведенного Центром 
социально-политического мониторинга РАНХиГС. 

Социологи президентской академии провели 1,6 тыс. личных интервью с жителями 35 
регионов страны. Около 30% участников исследования заявили, что могут увеличить доходы 
или повысить свой уровень жизни только при нарушении закона. Такие наклонности 
напрямую зависят от достатка респондентов: чем хуже материальное положение - тем крепче 
уверенность, что добиться успеха можно только в обход установленных правил. Эта точка 
зрения бытует у 52% россиян, испытывающих материальные проблемы. 

С одной стороны, все не так уже страшно. Респонденты говорили о готовности лишь к 
нарушениям некриминального характера (в склонности к настоящим преступлениям едва ли 
кто-то бы признался). Например, люди готовы получать "серые" зарплаты, использовать 
связи или вести предпринимательскую деятельность, не регистрируясь в налоговых органах. 
Так что грабить и убивать ради наживы соотечественники в большинстве своем не 
собираются. 

С другой - результаты опроса говорят о том, что нарастает критическая масса людей, 
которые в мелких правонарушениях не видят ничего зазорного, оправдывая свои поступки 
тяжелым финансовым положением. Это свидетельствует об опасности постепенного 
сползания экономики в теневой сектор, ведь все больше граждан готовы включиться в этот 
процесс. Реальные доходы россиян падают (в третьем квартале снижение достигло 6,1% - 
рекордное сокращение с 1999 года), и на этом фоне им не остается ничего иного, как "уходить 
в тень". 

Теневую экономику россияне считают чем-то вполне естественным и привычным. Только 
7,2% трудоустроенных респондентов полагают, что от нее больше пользы, чем вреда, однако 
целых 38,3% ответивших уверены, что в серых схемах есть как хорошие, так и плохие 
стороны, а 45% занятого населения в целом оправдывают теневиков. Аналогичный опрос 
трехлетней давности показал, что одобряют неформальную экономику больше граждан, чем 
сейчас (10,5%), но тех, кто относится к ней нейтрально, было меньше (33,2%). 

Отдельным пунктом шел вопрос о теневой торговле (без выдачи кассового чека). 
Сегодня к этому явлению положительно относятся 29,3% респондентов (это больше, чем, 
например, в 2001 и в 2013 годах), отрицательно - 16,4% (значительно меньше, чем в 
указанные предыдущие периоды). Более половины жителей страны (50,8%) не считают 
зазорным платить из рук в руки строителям или мастерам, а также другим работникам, 
оказывающим мелкие бытовые услуги. 

торы исследования указывают, что одобрительное отношение к теневой сфере начало 
складываться в 90-е годы. Этому способствуют востребованность продукции теневого 
сектора, недостатки государственного регулирования, невысокий достаток значительной 
части населения и низкая степень социальной защищенности. Нет ничего удивительного в 
том, что, согласно подсчетам академии, без официального трудоустройства в России 
работает около 30 млн человек - 40,3% экономически активного населения. Из них 8,7 млн 
человек полностью находятся вне поля зрения налоговых органов, а остальные работают за 
минимальную ставку, а остальное получают в конвертах. 

"Сгущение теней" и одобрительное отношение россиян к мелким правонарушениям ради 
собственной выгоды имеют общий корень, считают эксперты. Если человек не считает 
нарушение закона чем-то предосудительным, он без смущения согласится выполнять работу, 
не отчисляя в бюджет ни копейки налогов. 

Впрочем, есть мнение, что результаты опроса РАНХиГС нерелевантны. "Теневая 
экономика" - это слишком расплывчатое понятие, точных формулировок этого термина не 
существует. Поэтому одни респонденты могут понимать под этими словами сдачу квартиры 
без последующей уплаты налогов или придорожную торговлю картошкой с приусадебного 
участка, а другие - рэкет, коррупцию и тому подобные преступления. 

Вместе с тем негативные факторы, вынуждающие россиян участвовать в экономической 
деятельности, не ставя в известность государство, существуют на самом деле. Высокие 
налоги, избыточная отчетность и административные барьеры душат частное 
предпринимательство. Многие вынуждены идти на риск и существовать вне легального поля, 
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только чтобы иметь возможность зарабатывать себе на жизнь. Так что 
первопричину выявленного социологами правового нигилизма, возможно, следовало бы 
искать в несовершенстве государственного регулирующего механизма, а не в преступных 
наклонностях граждан. 

Утро 
 

Социологи узнали у российской молодежи поводы для недовольства властями 
Из явлений, вызывающих у российской молодежи наибольшее недовольство, в опросе 

фонда "Общественное мнение" (ФОМ), опубликованном 25 октября, называются отсутствие 
заботы о конкретных группах населения и людях в целом (14%), невысокие зарплаты, пенсии 
и низкий уровень жизни (11%), коррупция (7%), рост цен и тарифов (6%).  

Кроме того, почти треть российской молодежи, а именно - 31%, ставит в тупик вопрос о 
том, в правильном ли направлении развивается страна. 48% молодых людей полагают, что 
все идет как надо, 21% считают, что курс неверен. При этом только 14% участников опроса 
заявили, что готовы отстаивать свое мнение на митингах или посредством других 
политических акций, а 4% уже делают это.  

60% из общего числа участников исследования заявили, что не интересуются политикой. 
Как отмечается в социологическом исследовании, меньше всего интереса к политической 
жизни страны проявляют молодые люди в возрасте до 22 лет, в возрастных группах до 27 и 
30 лет количество следящих за политическими новостями незначительно возрастает.  

В то же время 76% опрошенных молодых людей полагают, что Владимир Путин в целом 
неплохо справляется со своими обязанностями. Варианты "Плохо" и "Затрудняюсь ответить" 
набрали по 12%.Наивысший уровень одобрения работы президента выявлен в городах с 
населением от 250 тысяч до 1 млн человек и селах, больше всего критиков оказалось в 
городах-миллионниках.  

Опрос ФОМ проводился 15 мая 2016 в 53 субъектах РФ, 104 населенных пункта среди 
российских граждан от 18 лет и старше. В опросе приняли участие 1,5 тысячи респондентов. 
Статистическая погрешность приведенных данных не превышает 3,6%.  

Newsru 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Время перемен для «мажоров» 
Громкие скандалы последнего времени с представителями золотой молодежи являются 

свидетельством не того, что они утратили всякие рамки, а того, что общество отказывается 
дальше терпеть их вызывающее поведение. 

Свежая история с Элиной Бажаевой и ее словами о «рашке» стала еще одной в длинном 
ряду эпатажных высказываний, оскорблений представителей власти, уличных гонок и других 
общественно не одобряемых, а временами откровенно противоправных действий отпрысков 
богатых и высокопоставленных семей.  

Проблемы с российскими мажорами стоит разделять на две больших группы, каждая из 
которых требует отдельного осмысления и особого подхода.  

Главное, стоит осознавать, что с проблемой скандального и эпатирующего поведения 
золотой молодежи имели дело все общества во все времена. В наше время она актуальна 
как для США с КНДР, так и для Великобритании с Ираном. Исключений нет.  

Ныне она нашла воплощение в мировом хештеге rich kids, то есть «богатые детки», с 
соответствующей геолокацией сообщества – от Лондона до Боготы.  

Судя по всему, никакое, даже самое строгое воспитание не позволяет предотвратить 
вызывающие выходки некоторых молодых людей, с рождения оказавшихся в 
привилегированном положении, выросших с ощущением, что они стоят выше окружающих и 
выше закона, и желающих продемонстрировать это миру.  

Поскольку проблема это общемировая и очень давняя, то и подходы к ее решению давно 
выработаны.  
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 Основной принцип заключается в том, чтобы устраивать публичные «порки» 
публично потерявшим берега «мажорам». Слово «публично» в данном случае ключевое.  

Большие деньги и высокое социальное положение открывают доступ к самым 
разнообразным возможностям, недоступным большинству, но совсем не обязательно 
организовывать онлайн-трансляции процесса, вызывая раздражение окружающих и бросая 
демонстративный вызов государству, если речь идет о нарушении закона.  

В этом смысле известный афоризм про «деньги любят тишину» абсолютно адекватен 
также и в данном контексте.  

Отличие России от Запада в данном случае в том, что у нас еще только формируется 
традиция воспитания детей в высокопоставленных семьях без привычки к публичной 
демонстрации эксклюзивности их статуса.  

Учитывая, что параллельно происходит взрывное развитие технологий и социальных 
сетей, неудивительно, что мажоров, желающих показать себя миру «во всей красе», у нас 
побольше, чем в той же Британии.  

В результате в последнее время скандалы случаются часто, настолько часто, что 
российское общество в данный момент реально раздражено и мажорами, и их родителями.  

Ну а поскольку для общественной стабильности мнение большинства граждан важнее, 
можно наблюдать, как с мажоров снимается статус абсолютной безнаказанности, причем им в 
этом не помогают никакие, даже самые высокие связи.  

В данном вопросе дело только во времени и в последовательности государственной 
политики.  

Это в итоге неизбежно приведет к тому, что большая часть золотой молодежи осознает, 
что оскорбление полицейских при исполнении или злостное нарушение ПДД и впрямь 
оборачивается для них неприятными последствиями, которые могут оказать негативное 
влияние на всю их дальнейшую жизнь, сорвать безупречные карьерные планы и достижение 
поставленных высоких целей.  

Однако для России не менее, а может, даже более актуальна другая, специфически 
российская проблема с золотой молодежью. Проблема, которую в очередной раз обнажил 
скандал с Элиной Бажаевой – значительная часть отечественной элиты настроена 
антироссийски.  

Именно Россия обеспечивает им блага, которыми они наслаждаются, в ответ они 
ненавидят и презирают ее.  

Это также проблема не новая, и даже не из советских времен. Пиетет перед Западом и 
презрение к собственной стране демонстрировали многие представители отечественной 
элиты еще до революции.  

Правда, советский период, безусловно, внес лепту в этот феномен. Потомки многих 
высших советских руководителей, начиная со Сталина и заканчивая Горбачевым, также в 
итоге оказались на Западе, и многие (например, правнучка Никиты Хрущева) публично 
высказывают резко антироссийские взгляды.  

Отличием нашего времени является то, что российское общество объективно созрело 
для перемен в этом вопросе и установления в качестве нормы неприемлемости такого 
положения вещей. Именно с этим связана столь резкая реакция и граждан, и СМИ на 
произошедшее.  
         Элина Бажаева, разумеется, не совершила ничего противоправного. Но она высказала 
мнение, которое сочли оскорбительным для себя миллионы людей, и этого оказалось 
достаточно, чтобы навлечь на себя масштабную общественную обструкцию. Масс-медиа 
начали перетряхивать частную жизнь всей семьи, а общественные деятели – высказывать 
инициативы по введению ответственности за подобное поведение.  

Кстати, реакция ректора МГИМО, назвавшего поведение своей студентки 
«неприемлемым и пообещавшего «провести беседу» с ней, также вполне показательна. Еще 
пару лет назад МГИМО, как обитель небожителей, скорее всего, вообще не отреагировал бы 
на произошедшее. Однако теперь стоило только возникнуть скандалу, как выступил лично 
ректор, постаравшись смягчить удар по репутации учебного заведения.  
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Руководство вуза быстрее осознало то, что пока не доходит до некоторых их 
студентов: времена меняются, и российские «богатые и знаменитые» обязаны 
соответствовать им. 

Взгляд  
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 26.10.2016 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 62, 05 ▼ 0, 19 

EUR 67, 50  ▼ 0, 23 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 
 
 


